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Abstract (en)
[origin: US2020087114A1] An elevator car for transporting people and goods and having a floor panel, at least three side panels, and a roof panel
together forming a door opening. The floor panel, at least one side panel, and the roof panel are unitarily formed of a thermoplastic synthetic resin. A
force-spreading element substantially more rigid than the panels is fixed in or on an face of one of the side panels or the roof panel. A hoist system
for the car is fixed by fasteners to the load-spreading element.

Abstract (de)
Aufzugkabine zur Beförderung von Personen und Gütern mit einer Mehrzahl von Wandteilen, insbesondere Wandteilen in Form eines
Kabinenbodens, zumindest drei Seitenwänden und einer Kabinendecke, und mit zumindest einer Türöffnung. Der Kabinenboden, die Kabinendecke
und zumindest eine Seitenwand sind aus zumindest einem thermoplastischen Kunststoff gefertigt. Die Kabinendecke und/oder zumindest
eine Seitenwand und/oder der Kabinenboden ist/sind zur Lastableitung über zumindest ein Lastableitungselement mit einer Förder- und/oder
Fangeinrichtung der Kabine verbunden.
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